

Para el viernes:

1.- Teniendo en cuenta este ejemplo:

✚ Con tres kilos de maíz mis gallinas comen durante 7 días. ¿Cuántos kilos necesitaré para darles de comer 30 días?

Formamos la proporción ordenando los datos: $\frac{3 \text{ kg}}{x \text{ kg}} = \frac{7 \text{ días}}{30 \text{ días}} \Rightarrow x = \frac{3 \cdot 30}{7} = 12,86 \text{ kg}$

Otra forma habitual de plantear la regla de tres es situando los datos de esta forma:

3 kg ————— 7 días $x = \frac{3 \cdot 30}{7} = 12,86 \text{ kg}$
x kg ————— 30 días

Ideas claras

Reducir a la unidad significa calcular el valor de uno para poder calcular cualquier otra cantidad.

En la **regla de tres directa** ordenamos los datos de forma que el valor desconocido se obtiene multiplicando en cruz y dividiendo por el tercer término.

Actividades propuestas

- 10. El coche de Juan gasta 5,5 litros de gasolina cada 100 km, ¿cuántos litros gastará en un viaje de 673 km?
- 11. En una rifa se han vendido 250 papeletas y se han recaudado 625 euros. ¿A cuánto se vendía cada papeleta? ¿Cuánto habrían recaudado si hubieran vendido 900 papeletas?
- 12. Una fabada para 6 personas necesitas 750 g de judías, ¿cuántas personas pueden comer fabada si utilizamos 6 kg de judías?



Haz las actividades 10, 11 y 12

2.- Vamos a hacer otro juego del test, recordad sacar una foto donde se vean las puntuaciones. Ojo, que podéis repetir el test tantas veces como queráis, si os ha salido mal volved a repetirlo! Usad papel, boli, calculadora...

[Haz click aquí para empezar el juego](#)

3.- Durante la semana santa:

No os voy a mandar deberes de mates, pero algo me dice que me voy a quedar en casa, por lo que voy a estar disponible para vosotros por si tenéis alguna duda de lo que sea. Además, aquellos que empezasteis más tarde a mandar los ejercicios, aprovechad para ponerlos al día con vuestros compañeros, (tenéis los enunciados y las respuestas en la página web) y también me podéis consultar cualquier duda/problema que surja.

Aprovechad para llamar a vuestros mayores, desconectar un poco de tanto ejercicio, echad una mano en casa todo lo que podáis, escuchad buena música... Contadme si alguno de vosotros hace un plato de comida elaborado por vosotros mismos!

Muchas gracias y seguid así!

Nos vemos el próximo día 14!

RESISTIMOS!!